
 
 
 

 
 

VERBALE n. 2 
 

 RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO  
DEL CIRCOLO SOCIO-CULTURALE DI BAGNOLI IRPINO  

“PALAZZO TENTA 39”  
 

25 marzo 2008  
 

Il giorno 25 marzo 2008, alle ore 18, presso la sede provvisoria dell’Associazione a 
Bagnoli Irpino, in Via Garibaldi n°6, si è tenuta la riunione del Consiglio Direttivo. 
eletto..  
Argomenti all’ordini del giorno:  
 

1. Modalità di svolgimento della tavola rotonda tra i candidati alla carica di   
sindaco da tenersi il 5 aprile 2008. 

 
 2. Approvazione Calendario Lavori 2008. 
 

3. Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti i consiglieri eletti Nigro Domenico 64, , Gatta Michele, Nigro 
Domenico82, Russo Angelo,  Rama Lucia. Sono assenti perché sospesi dall’incarico, in 
quanto candidati alle elezioni amministrative del 13 – 14 aprile 2oo8, i consiglieri 
Chieffo Aniello e Di Giovanni Quintino. Sono presenti, in quanto invitati dal presidente, 
i soci Passannanti Davide e Nigro Antonella come organizzatori e soci del convegno 
sulla raccolta differenziata da tenersi il 19 aprile 2008. 
 
 



In merito al primo punto in programma, il Presidente comunica di aver avuto una 
disponibilità di massima a partecipare alla tavola rotonda dai 3 candidati sindaci. Il 
dibattito si svolgerà il 5 aprile in una sede a scelta tra la Sala consiliare o l’anfiteatro del 
Parco pubblico. La scelta sarà fatta in base alle condizioni meteo. 
Il Direttivo propone che: 
- Ai tre candidati saranno presentate in anticipo le domande, che verranno redatte dal 

direttivo stesso su indicazione degli argomenti da parte dei soci. 
- Il dibattito si svolgerà mediante interventi di ogni candidato su ciascuna domanda per 

un tempo massimo non superiore ai 5 minuti. L’ordine degli interventi sarà stabilito 
mediante sorteggio. 

- Alle tre liste sarà chiesto di indicare un rappresentante che parteciperà ad un incontro 
con il direttivo in cui saranno presentate e discusse (ed eventualmente modificate) le 
suddette proposte onde favorire la massima chiarezza e trasparenza. 

- Si cercherà la disponibilità di un giornalista di una quotidiano provinciale per 
assumere la carica di moderatore del dibattito. 

 
 
In merito al secondo punto, il presidente presenta al Direttivo la bozza del calendario dei 
lavori per il 2008. Tale bozza, precisa il Presidente, trae spunto dagli incontri tenutosi 
con i soci i giorni 2 e 9 marzo 2008. La bozza è soggetta a modifiche per quanto 
riguarda le date degli incontri, ed è aperta a integrazioni e nuove proposte che possono 
sorgere nel corso dell’anno. 
Su proposta del vice presidente Lucia Rama, il Direttivo propone la presentazione del 
calendario ai soci, e pertanto indice una riunione da tenersi Sabato 29 Marzo 2008 alle 
ore 18 presso la sede sociale. Si da incarico al segretario di preparare un manifesto 
informativo da appendere nei locali pubblici del paese. Inoltre il presidente, dopo 
l’approvazione dei soci, presenterà alla cittadinanza il calendario (e le finalità 
dell’associazione) nel corso della Tavola rotonda del giorno 5 aprile. 
In merito ai lavori il Direttivo, su proposta del presidente, propone la creazione di un 
Comitato Organizzatore per le conferenze, a cui parteciperanno i soci che vorranno 
aderirvi. Tale Comitato avrà il compito di curare gli aspetti organizzativi di ciascuna 
conferenza o incontro previsto. Per l’allestimento dei lavori si propone di ricercare 
sponsorizzazioni che possano supportare l’associazione. Inoltre si propone un invito 
personalizzato ad ogni conferenza prevista per le autorità civili, religiose  e militari del 
paese, e ai presidenti delle associazioni operanti sul territorio. 
 
 
In merito alle varie eventuali il Direttivo, dopo discussione interna propone: 
- L’uscita di un nuovo giornalino dell’associazione per una data compresa tra il 25 

aprile e il 1 maggio 2008. 



- La preparazione di un calendario ricreativo che favorisca l’aggregazione sociale 
interna all’associazione. 

- Ricerca di una sede definitiva prevedendo anche la possibilità di autofinanziamento 
tra i soci. 

 
Esauriti i punti all’ordine del giorno, prendono la parola i soci Passannanti Davide e 
Nigro Antonella per spiegare a che punto sono i lavori preparatori alla Conferenza sul 
tema del riciclaggio del 19 aprile 2008, e per presentare una bozza di schema di 
svolgimento della conferenza. 
 
 
Alle ore 19,30 il Presidente dichiara chiusa l’Assemblea.  
 
Bagnoli irpino lì 26 – 01 – 2008. 
 
 
       IL SEGRETARIO 
      Nigro Domenico ‘82 
                                                                                                 IL PRESIDENTE   
                                                                                  Nigro Domenico ‘64 
 
 
 
 
 
  
 


